

A genoux, les mains jointes, les yeux fixés sur sa Mère du ciel, l'enfant priait avec ardeur et le père, debout derrière lui, le considérait les yeux obscurcis par les larmes. Ainsi donc, c'était ici que la compagne, l'épouse aimée qui s'en était allée, avait prononcé son nom et prié pour lui... Et aujourd'hui, peut-être que devant le trône de Dieu, elle priait encore, tandis que son en-



fant, l'ange qu'elle lui avait laissé intercédaient pour lui sur la terre. Il se rendait bien compte maintenant qu'il avait été pour elle une source de chagrins intimes: que s'il avait été un fidèle administrateur de ses biens temporels, il avait complètement négligé les vrais biens et mis en oubli les choses d'en-haut, les seules nécessaires.

Longtemps il resta plongé dans ses réflexions et l'enfant priait toujours... Et sa prière retombait comme